

VARIABLE AREA FLOWMETER FVA 250 MEM / RE 250 MEM



EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EU-Declaration of Conformity

Hersteller: MECON GmbH
Manufacturer:
Anschrift: Röntgenstraße 105, 50169 Kerpen
Address: Germany
Produktbezeichnung: Schwebekörper-Durchflussmessgerät FVA 250 / RE 250 mit MEM
Product description: Variable Area Flowmeter FVA 250 / RE 250 with MEM
Benannte Stelle: Industrie – Service GmbH TÜV Rheinland Group
Notified body: Am Grauen Stein, 51105 Köln

Das bezeichnete Produkt stimmt in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführungen mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:

The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

- 2014/68/EU (PED):** EU-Richtlinie über die Bereitstellung von Druckgeräten
EU-Directive to the making available on the market of pressure equipment
CE-Kennzeichnung / CE marking: CE0035
- 2014/34/EU (ATEX):** EU-Richtlinie über Geräte zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen
EU-Directive relating to electrical equipment intended for use in potentially explosive atmospheres
CE-Kennzeichnung / CE marking: CE0035
- 2014/30/EU (EMC):** EU-Richtlinie über die elektromagnetische Verträglichkeit
EU-Directive relating to electromagnetic compatibility

Die Konformität mit den angeführten Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen (variantenabhängig):

Conformity to the Directives Indicated on page 1 is assured through the application of the following standards (depending on versions):

Richtlinie (Zert. Nr.): <i>Directive (Cert. No)</i>		Harmonisierte Standards: <i>Harmonized Standards</i>
2014/34/EU 01 220 031008	Ex Richtlinie <i>Ex Directive</i>	EN 60079-0:2012/A11:2013 EN 60079-11:2012 EN 80079-36:2016 EN 80079-37:2016
2014/68/EU 01202111Q.04006	Druckgeräterichtlinie <i>Pressure Equipment Directive</i>	AD 2000 Regelwerk
2014/30/EU	EMV Richtlinie <i>EMC Directive</i>	EN 61326-1:2013

30.04.2019

H. Marouane
(Qualitätsmanagement)
(Quality Management)

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered.